

Zum Gedenken an die Hersteller von heimischem Spielzeug



Leonhard Scheiber

Innerhalb eines halben Jahres sind 2 ruhige, bescheidene Menschen verstorben, die durch ihre Arbeit in den Herzen vieler Menschen und vor allem Kinder weiterleben werden. Leon-

hard Müllauer vom Hainzbauern, der seit seinem 17. Lebensjahr durch einen Unfall bei der Holzarbeit schwer behindert war, und Leonhard Scheiber vom Riederhäusl haben unzählige Pinzgauer Viehställe mit einem stattlichen Viehbestand hergestellt und damit zahlreichen Kinderherzen eine Freude bereitet.

Dieses sehr umweltbewußte Spielzeug aus Holz ist nicht nur in Leogang in sehr vielen Haushalten anzutreffen. In die ganze Welt

wurde dieser „Markenartikel“ geliefert. Man staunt darüber, daß Leoganger Viehställe in Hongkong, Berlin, Kiel, London Amerika usw. vorzufinden sind.

Mit ihrem Fleiß und Vorstellungsvermögen und der Liebe zum Detail haben die beiden Männer auf eine sehr ökologische naturnahe Art und Weise den Kindern die Tierwelt nähergebracht.

Hermann Mayrhofer



Leonhard Müllauer mit seinem Gehilfen Hansi in der Werkstätte.



Viele Kinderherzen haben diese wunderschönen Kuhställe mit ansehnlichem Viehbestand erfreut. Andreas Zehentner vom Tödlingwirt in Griesen hat gleich mehrere Ställe zu versorgen.

